
Von:
An: André von Peschke
Betreff: besser
Datum: Freitag, 30. Oktober 2020 13:09:02

Lieber Herr von Peschke,

es geht mir definitiv besser!
Nachdem wir 12Stunden Zug + 1,5 Stunden Autofahrt hinter uns hatten und am 
Morgen um 7:00 Zuhause ankamen
fühlte ich mich zwar wie "besoffen" und nach einer "durchgemachten Nacht" 
matsche im Kopf (was ich natürlich nur aus früheren Zeiten kenne ;-)) 
jedoch hatte ich keine Rückenschmerzen!!
Das wäre vor der Schiene von Ihnen absolut undenkbar gewesen. Ich konnte 
ja kaum noch 2 Stunden irgendwo sitzen ohne fast durchzudrehen.
Meine Halswirbel sind zwar noch nicht stabil  ...... sie scheinen nach all 
den Jahren der Schieflage einfach ein wenig Zeit für den Umbau zu 
benötigen.
Auf alle Fälle gibt es in mir kein Fragezeichen mehr die nötige Behandlung 
bei Ihnen machen zu lassen und sie haben mein volles Vertrauen - (nach all 
den Jahren der Suche und den Fehlschlägen ein entspanntes Gefühl).
Gestern habe ich mit meiner Versicherung telefoniert (oder besser mit 
einer netten Callcenterfrau)
die mir sagte dass es noch ein bis 2 Wochen dauern könnte ......... mmmhhh 
nun übe ich mich in Geduld.
Ich wünsche Ihnen ein wunderschönes Wochenende
mit herzlichem Gruß aus dem Schwarzwald
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